

11/12水 ことぶき大学
スポーツ体験



市民体育館にて、モルックの体験が行われ、53人が参加しました。モルックは、フィンランド発のユニバーサルスポーツ。簡単なルールで、参加者は一投一投狙いを定め、楽しみました。



東庄小学校6年生 菅谷柊斗さん(小南)
千葉ロッテマリーンズジュニアで活躍中！



「千葉ロッテマリーンズジュニア」は、体力測定や技術面などの厳しい審査をクリアした小学6年生16人で構成する少年野球チームです。年末に開催される「NPBジュニアトーナメント KONAMI CUP 2025」での優勝を目指して日々練習に励んでいます。このたび、町内在住の菅谷さんが選出され、活躍中です。

12月26日(金)～29日(月)の4日間、本大会をれます。最高のプレーを発揮できるよう一生懸命練習に励んでいます。
ぜひ応援をお願いします！



▲持ち前の力強い投球



▲千葉ロッテマリーンズジュニア 2025の皆さん



菅谷 柊斗さん (12歳)

- 好きな食べ物 中華・白飯
- 好きな教科 体育・社会
- 将来の夢 甲子園出場
- 熱中していること 体幹トレーニング、食事トレーニング
- ポジション ピッチャー・ファースト
- 背番号 99番
- 背番号を選んだ理由 魅力ある数字、自分の体の大きさに合った数字だから。
- 好きな野球選手 関 浩一郎(昨年の青森山田高校のエース)、アーロン・ジャッジ
選手としてのたたずまい、努力を続ける姿勢を尊敬しています。
- 長所 ピンチの場面でも落ち着いた投球ができること。
- ロッテマリーンズジュニアのチームに入って学んだこと 声を出すことが良いチームプレーにつながることを改めて感じた。
また、基礎体力、ストレッチの重要性を学んだ。



11/17金 ニチレクボウル



市民体育館で、東庄小学校5年生の児童と民生委員や保護司、町シニアクラブなどが参加しました。参加者は世代を超えて交流を深め、競技は終始盛り上がりを見せました。

11/30祝 とうのしょう
花火



町制施行70周年記念事業として、「東庄をまもる会」により花火が打ち上げられました。約1800発の花火が、東庄の夜空を彩り、その迫力と美しさに、見物客からは感嘆の声があふれました。

町のイベントや地域の話題などをお伝えします。

身近な情報を広報までお寄せください。

総務課 企画係 ☎ 86-6084



△町公式Instagramでも紹介されました



Town Topics

まちの話題 できごと

10/31金 子育て支援センタースマイル
ハロウィン 仮装パレード



子育て支援センタースマイルの主催で、乳幼児らが仮装をして練り歩くハロウィンイベントがオーシャンプラザにて開催され、総勢17組の親子が参加しました。町シルバー人材センター、町社会福祉協議会、町デイサービスセンターなどを訪問し、シールを集めたりお菓子をもらったり、町イメージキャラクターのコジュリンくんとふれあうなど、子どもたちも大喜びでした。職員や地域おこし協力隊の阿部隊員、コジュリンくんも仮装して参加し、にぎやかなパレードとなりました



△デイサービスセンターでのふれあいの様子

10/26日 町民バスケットボール大会



市民体育館にて開催され、今年も白熱したゲームが繰り広げられました。町外からも参加チームが集まり、チーム同士の交流も深まる機会となりました。

10/25土 秋の自然観察会



今年度3回目となる自然観察会が開催され、講師含む17人が参加しました。当日はあいにくの悪天候により、石出堰親水公園での昆虫観察は中止となり、町公民館にて講師による秋の昆虫についての解説が行われました。

10/6月 高齢者食育教室



石出堰親水公園にて、町管理栄養士と食の健康推進員により高齢者食育教室が開催され、22人が参加しました。食の推進員の手作りおやつの試食や座学により、栄養や食事、生活習慣病予防について学びました。